
令和７年度 第１回八雲町スポーツ推進委員会 会議録 

■日   時 令和７年５月２６日（月）18:30～19:30  

■場   所 総合体育館 研修室  

■出 席 者 計13名（安住委員長 外12名 別紙名簿のとおり）  

■事務局(体育課) 計６名（西田教育長、伊藤課長、作田補佐、目谷補佐、沢主事、櫻井係長）  

■顛   末 

１．開  会 

２．挨  拶 八雲町教育委員会 教育長 西 田 浩 人  

時節柄何かとご多用の折ご参集頂き誠にありがとうございます。4月に教育長を

仰せつかりました西田と申します。スポーツに目を向けると一年中子ども達の健

全育成に携わっていることに対し感謝申し上げます。  

本会議では合併後20年を迎える記念事業等を控えていることから忌憚のないご

意見、ご審議を頂けますようお願いいたします。  

また、ご承知のとおり、部活動の地域展開が各市町とも進められている現状か

ら八雲町においても方向を定める時期を迎えていると思いますので、皆様方から

指導、助言を頂けると幸いです。  

本日の提案事項等について、どうぞよろしくお願い致します。 

八雲町スポーツ推進委員会 委員長 安 住   真 

今回の議題は、報告事項2件、協議事項1件、その他2件(ミルクロードレース大

会、SOMPOボールゲームフェスタ)の運営協力についてがございますので、皆様

方からの忌憚のないご意見等をお願いいたします。 

３．議  題 

(１) 報告第１号 令和６年度八雲町社会体育事業実施報告について（資料P.1～P.5） 

異議なしで了承された  

(２) 報告第２号 令和６年度八雲町社会体育施設利用状況報告について（資料P.6～P.9） 

意義なしで了承された  

【情報提供】  

（委 員）落部地域では、今年度に剣道教室の練習が開始された。月曜日の午後６時から８時の時

間帯で月に４回、年長から小学６年生を対象に行っている。１０名位の参加があり、用

具も揃えて大会にも出場するとのこと。指導者は八雲地域から２名程で対応している。  

(３) 議案第１号 令和７年度八雲町社会体育事業実施計画について（資料P.10～P.16）  

【質疑応答】  

（委 員）出前教室の利点でモルックの行事をしてみてはどうか。最近、モルックの盛り上がりが

見られるので、子どもの体験の場や人との交流もし易く、良い刺激も受けられると思う。

４～５人いれば楽しめる簡単なものでもある。 

（事務局）参考とする。  

他、意義なしで了承された 



４．その他  

開町20年記念 スポーツ事業の運営協力について 【資料１】 

１） 第40回やくもミルクロードレース大会の運営協力について 

開催日時：６月８日（日）９：００開会式  

人員要請：５名  

作業内容：コース監査員 ほか  

（事務局）毎年恒例の大会で、今回もスタッフの協力について要請を受けている。５名を募集した

いが、協力できる委員は、後日ご連絡を頂きたい。 

２）ＳＯＭＰＯボールゲームフェスタの運営協力について（資料２）  

別紙資料を説明。  

（事務局）参加人数やスタッフの確保に制限があり、皆さんのご協力を仰ぎたい。 

ＰＲ周知に皆さんのご協力を是非ともお願いします。 

（委 員）申込期限は何時頃を想定しているのか。定員に満たないとどうなるのか。 

（事務局）８月２０日頃になると思われるが、詳細は２９日（木）に担当者間の打合せがあるので、

その際に詰めることになる。定員に満たない場合は、令和４年度と同様にキャンセルに

なる。  

（委 員）８月２０日だと期限が短すぎるのではないか。もう少し早めにした方が良いように思う。 

（事務局）検討する。 

３）町民ソフトボール大会への出場について  

（事務局）毎年、盛り上がる大会で今年度もスポーツ推進委員会でチーム編成したく、積極的な参

加をお願いします。近く開催要項等を作成し周知します。  

（委 員）他、意見等無く了承された。  

５．閉  会 １９：３０ 終了 


